

SEBASTIAN BELTRAN GAETE / AGENCIUNO



El ministro Grau ha sumado diversas críticas desde el oficialismo.

Senador Espinoza sobre el ministro Grau: “Es un mentiroso empedernido”

El titular de Economía volvió a respaldar al subsecretario Salas pese a datos erróneos.

Ayer continuaron los cuestionamientos al ministro de Economía, Nicolás Grau, quien ha respaldado al subsecretario de Pesca, Julio Salas, luego que éste entregó datos erróneos durante una exposición en el Congreso sobre la tramitación de la Ley de Pesca.

Desde la oposición y el oficialismo han solicitado la renuncia de ambas autoridades y ayer el senador y presidente de la comisión mixta, Fidel Espinoza (PS), acusó a Grau de “mentir” con su propuesta de repetir la votación en la instancia. “Esa es otra de las mentiras de Grau.

Grau es un mentiroso empedernido porque sabe perfectamente que eso no es así y no va a ser así”, dijo el parlamentario que acusó tanto a Salas como a Grau de “echar a perder una ley que estaba saliendo perfecta”.

Por otra parte, el diputado Jorge Brito (FA) dijo que Grau nunca asistió a la comisión y que espera que “el hilo no se corte por la más del-

gado” ante el error cometido.

El aludido Grau volvió a respaldar ayer a Salas y aseguró que “más allá de este error específico, ha hecho un trabajo importante que ha permitido que en 21 de las 22 pesquerías, de manera excepcional, con máxima transparencia, tengamos un acuerdo que va a permitir fortalecer al sector artesanal”. Salas ayer no asistió a la comisión de Pesca.